



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris



Concert / Concert

SATE

Mercredi / Wednesday 18.10



SATE

Mercredi / Wednesday 18.10.2023
20:00

Découvrez la musique de la fouguese artiste torontoise, SATE. Un hard rock tranchant, livré avec l'attitude crue du punk-blues-soul qui ne manque jamais d'enflammer la scène.

Concert debout

Incarnant le pouvoir, l'énergie et la féminité, SATE s'est forgée une réputation grâce à sa « présence étourdissante sur scène » (Now Magazine) et au son qui lui est propre : un rock and roll brut, émouvant et chargé de riffs.

Sensible à l'astrologie, la numérologie et le tarot, cet album est l'aboutissement d'une vie passée à s'immerger dans la musique sous toutes ses formes et dans toutes ses nuances. *The Fool* rend hommage au héros du jeu de cartes, le Fou. Il évoque entre autres les débuts, la confiance et la foi absolue en l'univers qui nous pousse à sauter dans l'inconnu.

Fille de Salome Bey, pionnière canadienne du blues et du jazz, SATE a appris son métier en côtoyant d'innombrables légendes de la musique qui sont passées par Toronto au cours de son enfance. Elle a vite trouvé sa propre voix en se tournant vers les sons et les attitudes du punk et du hard rock qui ont façonné son identité.

Discover the music of fiery Toronto artist SATE. A sharp hard rock delivered with the raw attitude of punk-blues-soul that never fails to set the stage alight.

Standing concert

The embodiment of power, energy and femininity, SATE has forged an impressive reputation around the world thanks to her «stunning stage presence» (Now Magazine) and her signature sound: raw, moving, riff-laden rock and roll.

With a keen interest in astrology, numerology and tarot, this album is the culmination of a lifetime spent immersing himself in music in all its forms and nuances. *The Fool* is a tribute to the hero of the card game, the Fou. Among other things, it evokes the beginnings, the trust and absolute faith in the universe that drives us to leap into the unknown.

The daughter of Canadian blues and jazz pioneer Salome Bey, SATE learned her craft from countless music legends who passed through Toronto during her childhood. She soon found her own voice, turning to the sounds and attitudes of punk and hard rock that shaped her identity.

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris